
 
３月に市議選が行われるために、 

例年より１が月早い開催です。 

 

●●● 主な議案 ●●●●●●●●●●●● 
 

■小口事業資金融資制度の 

保証料アップの期間延長 

全額市負担とする緊急措置の期限を来年

３月まで１年延長。 
 

■東小金井駅北口の地区計画 

東小金井駅北口区画整理地区の建物の高

さなどを制限する地区計画の変更。 
 

■清里山荘、総合体育館、栗山公園健 
康運動センターの指定管理者の指定 

清里山荘は２度目の選定で現在と同じ業

者、体育施設は二ついっしょに3社の共同

事業体で、いずれも5年間の提案です。 
 

■ ２００９年度予算 

特別会計を含む総予算は３.９％減の５４５

億６９６６万円、一般会計は今年度比５.２％

の大幅減で３５０億３７００万。個人市民税が

5億円近い減収見込みです。 →裏面参照  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

か ん ど       ２００９．１/２９ 発行 

漢人あきこの 

市議会れぽーと  ＮＯ.１０１ 
 
● 市民自治こがねい 小金井市本町2-19-36 Tel/Fax 042-387-3787 
● 小金井市議会 みどりの風  本町6-6-3   Tel.383-1111(2819) 

 第１回定例議会 2/2~3/4 市役所建設場所を選ぶ 
住民投票条例      

  
  

 

１万人を超える市民の直接請求にもかかわらず、住民投票

条例は否決になりました。私は「大規模な公共施設の設置」

などの重要な政策は市民投票に付すことが適当とする市民

参加条例の解説文を指摘して賛成しました。市長の反対意見

も議会の否決も市民参加条例の精神に反するものです。 

今後大きく人口が減り市役所業務のあり方も変わります。

世界経済の状況も変わり税収は確実に減少します。未来世代

への責任として、全ての事業を環境優先で見直すことも求め

られます。駅前再開発内での建設はもちろんのこと、庁舎の

規模や機能も見直されるべきです。市役所問題は建設場所だ

けではなく、市民参加による総合的な検討の場を早急に設け

ることが必要ではないでしょうか。 
 
各会派・議員の裁決態度 （敬称略） 

 
 賛成  みどりの風／漢人、小山、青木、野見山、渡辺 
 １０人  共産／森戸、板倉、関根、水上 

   民主党／市民会議／斎藤  
 反対  自民党／中根、伊藤、露口、遠藤、高木 
 １１人  公明党／鈴木、和田、紀、宮下 
        民主党／小川 
        改革連合／五十嵐  
 退席(棄権)  民主党／村山、宮崎 

 

●●●●●●●●●●● 議会日程 ●●● 
2(月)～5(木)本会議 
6(金)9(月)10(火)本会議(一般質問) 
12(木)厚生文教委員会 
16(月)建設環境委員会 
17(火)総務企画委員会 
18(水)～20(金)23(月)予算特別委員会 
24(火)駅周辺整備調査特別委員会 
25(水)行財政改革調査特別委員会 
26(木)ごみ処理施設建設等調査特別委員会 
3/3(火)本会議 
 

市議選は 

３/２９（日） 
投票日です 

１票差で否決 

１／２２ 臨時議会 

残念！ 



http://kando.cc ホームページは毎週更新、メールニュースも発行しています。 古紙 100％再生紙使用 
 

漢人あきこの市議会れぽーと 2009.1.29発行 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

・市ＨＰ外国語ソフト（英語・中国語・韓国語）導入 121.8万 

・本庁舎壁面緑化・緑のカーテン維持管理 289万 

・地球温暖化対策地域推進計画策定 650.5万 

・転入者へのマイバック無料配布 150万 

・障害者の庁内実習を２人→３人 54.7万 

・小規模多機能型居宅介護施設、認知症高齢者グループホーム建設 3000万 

・妊婦健診公費助成５回→１４回 6966.6万 

・「のびゆくこどもプラン小金井」後期計画策定 768.3万 

・家庭福祉員（保育ママ）８人→１０人 4042.1万 

・さくら保育園耐震補強、わかたけ保育園園舎改修 7787.9万 

・さわらび・まえはら学童保育所建て替え 20785.1万 

・小中学校各２校に光熱使用量計測モニター設置 117.1万 

・学校給食アルマイト食器の強化磁器への変更（前原小） 401.7万 

・スクールカウンセラー週１０時間→１２時間 903万 

・緑分館改修（省エネ対策含む） 2572.5万 

・「日本国憲法の改正手続きに関する法律」２０１０年施行に伴う投票人名簿作成 650.8万 

 

 

３期目最後の一般質問は「エコ」と「フェア」で行います。 

温暖化対策地域推進計画は、小金井市域全体の計画です。市役所版計画

の目標達成も難しそうですが、さら地域全体を市役所がリードしていくこ

とになる責任重大な計画です。絵に描いた餅にするわけにはいきません。 

 不安定雇用や派遣切りが問題になっていますが、実は市職員の４分の１

は非正規雇用の官製ワーキングプアー状態です。この改善を求めます。 

・・・・・・・・・ 以下、「質問通告」内容です ・・・・・・・・・ 

１．実効性のある地球温暖化対策地域推進計画の策定を 

（１）計画の概要と策定スケジュール 

（２）率先実行すべき市役所としての取り組み 
 

２．官製ワーキングプアーの改善を 

（１）市役所非正規雇用の改善 
① 非正規雇用職員の現状 
② 非正規雇用職員の労働環境変化の経過 
③ 安心して働ける＝安定した市民サービス提供のための改善を  

（２）民間委託や発注によるワーキングプア増加を防ぐための入札改革と 
公契約条例の策定を 

 

漢人の一般質問  
 
漢人あきこの 
プロフィール 
 
緑町在住 
1997年より市議会議員 
現在３期目 
厚生文教委員、議会運営委員 
駅周辺整備調査特別委員 
ごみ処理施設建設等調査特別委員 
 
1960年静岡県生まれ 
東京学芸大学で学び、市内「どろ
んこ保育所」で働く。 
 
学生時代から在宅重度障害者の
介護ボランティアに係わり、小
金井の地域活動に参加。緑小Ｐ
ＴＡ副会長、緑中ＰＴＡ広報委
員、女性フォーラム（現こがね
いパレット）実行委員長、女性
海外派遣（フィンランド、バル
ト３国）など、女性、教育、平和、
環境の市民活動に取り組む。 
 
新人の片山かおるさんと、も
っと市民の声が届く市政にして
いくために、いっしょに活動し
ています。 

 

 

新年度予算から あれ、これ 

 

２００９年度 

一般会計予算から 

漢人の 気になる事業 
             です 

●漢人の質問は 

２／１０(火) 
１０：００～１１：００ 


